



Salud en Tabasco

ISSN: 1405-2091

revista@saludtab.gob.mx

Secretaría de Salud del Estado de Tabasco
México

TOLEDO OCAMPO, EZEQUIEL A.
LA IMPORTANCIA DE LA INVESTIGACIÓN EN SALUD
Salud en Tabasco, vol. 19, núm. 1, enero-abril, 2013, p. 1
Secretaría de Salud del Estado de Tabasco
Villahermosa, México

Disponible en: <http://www.redalyc.org/articulo.oa?id=48727474001>

- Cómo citar el artículo
- Número completo
- Más información del artículo
- Página de la revista en redalyc.org

redalyc.org

Sistema de Información Científica

Red de Revistas Científicas de América Latina, el Caribe, España y Portugal

Proyecto académico sin fines de lucro, desarrollado bajo la iniciativa de acceso abierto

Directorio

Director

Dr. Ezequiel Alberto Toledo Ocampo

Editor

Dr. Rubén Martín Álvarez Solís

Coeditora

Dra. María Magdalena Leue Luna

Consejo Editorial

Dr. José Luis Arredondo García
Dr. Armando Arredondo López
Dr. Juan José Beauregard Cruz
Dr. Manuel A. Baeza Bacab
Dr. Francisco Becerra Posada
Dr. Orlando Carnota Lauzan
Dr. Víctor Hugco Córdova Pluma
Dr. Pablo A. Kuri Morales
Dr. Manuel Magaña Izquierdo
Dr. Javier Mancilla Ramírez
Dr. Miguel A. Mercado Díaz
Dr. Alejandro Mohar Betancourt
Dr. Romeo S. Rodríguez Suárez
Dr. Francisco Rojas Ochoa
Dr. Rodolfo Rojas Rubí
Dra. Nereida Rojo Pérez

Comité Editorial

M. en C. Saraí Aguilar Barojas
Dra. en C. Ma. Isabel Avalos García
Dr. David P. Bulnes Mendizábal
Dra. Sonia María Castro Noriega
Dr. Carlos Mario de la Cruz Gallardo
Dr. José Manuel Díaz Gómez
Dr. en C. José F. García Rodríguez
Dra. en C. Silvia María Gpe. Garrido Pérez
Dr. Enrique Hernández Martínez
Dr. en C. Heberto Priego Álvarez
Dr. Armando Quero Hernández
Dr. Alfonso Rodríguez León
Dr. Sergio de Jesús Romero Tapia
Dr. Esmelin Trinidad Vázquez

Comité de Arbitraje

Dr. José Luis Acosta Patiño
M. en C. Lizbeth Barrera Torres
Dr. Gustavo Beauregard Ponce
Dra. en C. Georgina Carrada Figueroa
Dr. Ernesto A. Jiménez Balderas
Dra. en C. Isela Juárez Rojop
M. en C. Ricardo Jiménez Hernández
Dra. Elsa Ladrón de Guevara Morales
Dr. Agenor A. Lladó Verdejo
Dr. Aristides López Wade
Dr. Alejandro Madrigal Zentella
Dra. Verónica Rodríguez Rodríguez
Dr. José Ubaldo S. Ortiz López
Dr. Raúl Humberto Muro Flores
Dr. Manuel Pérez Ocharán
Dr. Jesús Ruiz Macossay
M. en C. Argeo Romero Vázquez
Dr. Gustavo A. Rodríguez León
Dr. Rodrigo Santamaría Paredes
Dr. Manlio F. Tapia Turrent

Diseño Editorial

L.I. Claudia Álvarez Vidal
L.I. Iván Alfonso Cardeña Mijangos

LA IMPORTANCIA DE LA INVESTIGACIÓN EN SALUD

En los albores del siglo XXI, nuestro mundo progresa en forma acelerada en ciencia y tecnología, resultando en cambios producto de la globalización. Diferentes organizaciones nacionales e internacionales, en respuesta a estos retos de la civilización, han dedicado mayores esfuerzos para tener más y mejor investigación en Medicina.

En la actualidad la atención médica debe alcanzar los mejores estándares para la población que está cada vez más informada e interesada en intervenir de manera conjunta con las instituciones en la toma de decisiones respecto a su salud. Esta estrategia requiere que se tomen decisiones asertivas, bien fundamentadas, que sean establecidas de manera metódica y sistemática. Por eso, es de suma importancia, que estos nuevos lineamientos o estrategias de salud sean basados en la evidencia científica como una política estatal para la mejora de la calidad en los procesos de atención médica.

La investigación en salud, es objeto de preocupación no solo en nuestro ámbito local, sino también a nivel mundial por lo que es necesario identificar problemas de salud no resueltos, planear estrategias sanitarias y acciones de prevención de las enfermedades que ocurren con mayor frecuencia. Las organizaciones de Salud deben adecuarse al contexto y buscar la solución a problemas de salud colectivos, en este sentido, una línea de acción de la Secretaría de Salud del Estado de Tabasco es la de impulsar fuertemente el desarrollo de la investigación en salud con la integración de grupos de investigación, así como la formación de nuevos investigadores, lo que trae consigo una plataforma de conocimientos científicos para apoyar las decisiones que sustentan la práctica de la medicina y por ende la mejora en la calidad de los procesos de atención a la salud.

Publicar los resultados de estas investigaciones es una parte fundamental del desarrollo científico y contribuye a fortalecer e identificar debilidades en el estado de la salud poblacional. Para ello, la Revista Salud en Tabasco representa una ventana de oportunidades mediante la difusión del conocimiento científico generado en el Estado, y a nivel nacional e internacional posibilitando la utilidad práctica de la investigación al compartir los resultados de este proceso, que a su vez deriva en un enriquecimiento académico y asistencial.

Este órgano de difusión se distribuye a nivel nacional en diversas instituciones del sector salud y educativo, también se digitaliza en internet, además de que se encuentra disponible en diferentes índices de revistas de reconocido prestigio, logrando con esto contribuir a la difusión de la información y construcción social de la salud, tarea de muchos actores, en la que los investigadores en salud son protagonistas destacados.

DR. EZEQUIEL A. TOLEDO OCAMPO
SECRETARIO DE SALUD